



Seguimiento de medios 2013

25º Aniversario de LGS

**Canarias
Diciembre 2013**

Informe de seguimiento de medios

Medio	Programa	Fecha	Tema	Extensión	Tiempo	Portavoz/Fuente
Gente radio	Las mañanas de Gente Radio	02/12/13	25º Aniversario de LGS		284"	José Manuel Sánchez
Onda 7		02/12/13	25º Aniversario de LGS			José Manuel Sánchez
El Día		03/12/13	25º Aniversario de LGS	1		José Manuel Sánchez
Diario de Avisos		03/12/13	25º Aniversario de LGS	0,7		José Manuel Sánchez
El Día.es		03/12/13	25º Aniversario de LGS	1		José Manuel Sánchez
Diario de Avisos.com		03/12/13	25º Aniversario de LGS	1		José Manuel Sánchez
Radio Las Palmas	Protagonistas Canarias	04/12/13	25º Aniversario de LGS		777"	José Manuel Sánchez
Cadena Cope	Las mañanas de la Cope	04/12/13	25º Aniversario de LGS		471"	José Manuel Sánchez
La Provincia		05/12/13	25º Aniversario de LGS	0,4		José Manuel Sánchez
Canarias 7		15/12/13	25º Aniversario de LGS	0,7		Gabinete de Comunicación
Canarias7.es		17/12/13	25º Aniversario de LGS	0,7		Gabinete de Comunicación
Antena 3 Canarias		19/12/13	Funcionamiento de un laboratorio		95"	Adelardo de la Calle
La Provincia		10/01/13	Funcionamiento de un laboratorio	1		Tamara Dorta
La Opinión de Tenerife		11/01/13	Funcionamiento de un laboratorio	1		Tamara Dorta

Impactos totales en medios

PÁGINAS	MINUTOS	IMPACTOS TOTALES
7,5	27	14



Gente Radio

02.12.13



REPRODUCIR
AUDIO



Radio Las Palmas

04.12.13



REPRODUCIR
AUDIO



Cadena Cope

04.12.13



REPRODUCIR
AUDIO

Antena 3 Canarias

19.12.13



Λ

REPRODUCIR
VÍDEO

El Día.es

03.12.13

Martes, 3 de diciembre de 2013 | HEMEROTECA | Buscar en eldia.es

PROMOCIONES SUPLEMENTOS FOTOS ENCUESTAS ANUNCIOS TITULARES LOTERÍAS

EL DÍA.es

Portada Canarias La Palma Tenerife Nacional Internacional Deportes Cultura y espectáculos Gente Televisión Criterios



NACIONAL

LGS Análisis busca proyectarse hacia América y en internet

Laboratorios González Santiago cumple 25 años con la vista puesta en la conexión con otras regiones, la "virtualización" de su actividad y la personalización de los tratamientos.

3/dic/13 24:56



Edición impresa Sin comentarios

★★★★★ 25 votos

El Día, S/C de Tenerife

De un solo laboratorio de 80 metros cuadrados a nueve, además de 40 centros de extracciones y 150 trabajadores. Así puede resumirse el camino que ha recorrido LGS Análisis (Laboratorios González Santiago) desde que inició su actividad hace ahora 25 años.

La experiencia acumulada y los logros alcanzados permiten a la empresa sanitaria trazar ambiciosos planes de futuro, que pasan fundamentalmente por su proyección internacional y la exploración de las posibilidades que ofrece internet, así como la profundización en la biología molecular y genética, explica el director general de LGS Análisis, José Manuel Sánchez.

"Hacemos unos 400.000 análisis cada año y pasamos de diez millones de pruebas analíticas, y eso en un ámbito tan cerrado como Canarias, con dos millones de habitantes", expone Sánchez. Las limitaciones que representan las características territoriales del Archipiélago han impulsado a la empresa a "salir fuera".

Hay planes al respecto, pero, "como siempre, los costes son muy altos", indica el director general de la firma. "Más que a la Península, pensamos irnos fuera del territorio nacional", añade. América es el destino que tienen en mente los responsables de Laboratorios González Santiago.

Otros proyectos de futuro se refieren a la "virtualización" del laboratorio. "Queremos sacarlo más a la red. Es una vía muy importante, porque así daremos mejor servicio al paciente", apunta José Manuel Sánchez.

El uso que un laboratorio de análisis clínicos pueda hacer de internet puede parecer, a primera vista, problemático, pero hay vías. Para la toma de determinadas muestras -las de sangre- seguirá siendo necesario acudir al centro, pero hay otro tipo de muestras que no exigen la intervención de personal especializado.

"El camino está dirigido hacia la biología molecular. Basta con una célula de cualquier epitelio, que puede tomarse con un bastoncillo y que el paciente envía luego a uno de nuestros centros", detalla Sánchez. El usuario puede acceder a sus resultados a través de la red y consultarlos cuantas veces quiera, y los clínicos tienen la posibilidad de interactuar con el informe analítico o ampliarlo si es preciso, aprovechando una de las innovaciones incorporadas recientemente: la robotización del proceso, que permite localizar una muestra de forma automática

COMPARTE ESTE ARTÍCULO



PUBLICIDAD

+ leído Nacional + valorado

- 1 El Tesoro intenta captar 3.500 millones de euros
- 2 Las CCAA se oponen a las propuestas del Gobierno para financiar la justicia gratuita y la nueva planta judicial
- 3 La Audiencia Nacional condena a dos años y dos meses a Díaz Ferrán por fraude
- 4 Soria confirma que la luz subirá como mínimo un 2% a partir de enero
- 5 Defensor del Paciente culpa a políticos de la muerte de la familia de Sevilla
- 6 Pemex construirá cinco buques en Vigo
- 7 Soria dice que la luz solo ha subido un 0,9% durante este año
- 8 Aprobada la reforma local en el

y reintroducirla en el circuito de proceso para volver a emitir un informe.

Las previsiones de LGS Análisis para el futuro más inmediato incluyen también profundizar en la biología molecular y genética. "Es el nuevo camino que permitirá que la sanidad se personalice y se dirija no al grupo, sino a la persona en concreto", señala el director general de la entidad.

El dinamismo que caracteriza la evolución de la tecnología sanitaria convierte en obligada la formación continua. LGS Análisis es consciente de ello y tiene en funcionamiento programas de actualización para los analistas, que están permanentemente conectados con las novedades médicas.

También te puede interesar

- 8 Senado
- 9 Ruiz-Gallardón se rompe dos costillas en un accidente doméstico
- 10 La CE y el BCE dicen que la banca española seguirá presionada



ESPECIAL INVIERNO
HASTA **25% DTO.**

Hemeroteca Kiosko y Más Teide Radio Blogs Pasatiempos Publicidad Aviso legal Contacto Buscar...

diariodeavisos.com

diariodeavisos.com Cursos, Masters, Oposiciones, Carreras Universitarias, Cursos Subvencionados... [Pincha aquí](#)

[PORTADA PDF](#) [COMPRAR EDICIÓN](#)

anuncios por palabras

Portada Tenerife DA La Palma Islas Política Economía Sucesos Sociedad Cultura Opinión Deportes

Metropolitana Norte Sur DA Isla Baja Nacional Internacional Venezuela Lucha Canaria DA2 Viñetas Promociones

SANIDAD >

Más de la mitad de los canarios, en riesgo por tener el colesterol alto

diciembre 3, 2013 | Portada temático, Sanidad, Sociedad

Me gusta 42 Tweet 8 g+ 0 Share 8



Pedro González Santiago y José Manuel Sánchez Rijo, presidente y director general de los laboratorios. / S.M.

JOSÉ LUIS CÁMARA | Santa Cruz de Tenerife

Canarias tiene el colesterol alto. Esta es la principal conclusión que se desprende del estudio más amplio realizado sobre esta materia en los últimos años en el Archipiélago, cuyos resultados obran ya en poder de la Sociedad Canaria de Cardiología. La muestra, sobre más de 17.000 personas, ha revelado que el 57% de los sujetos analizados presentaba altos índices de colesterol, lo que supone un "grave riesgo" para su salud cardiovascular.

Los laboratorios de análisis clínicos González Santiago han sido los encargados de tomar las muestras que son la base de este trabajo, coordinado por el doctor Antonio Barragán, presidente de la Sociedad Canaria de Cardiología. Este dejó claro que, ante unos datos tan altos de incidencia, "resultan necesarios cambios en los hábitos de vida, así como ejercicio físico y una dieta equilibrada, sin olvidar el consumo diario de leches fermentadas con esteroles vegetales".

En la misma línea se manifestó el director general de los laboratorios González Santiago, José Manuel Sánchez Rijo, quien explicó a este periódico que la labor de campo del estudio se realizó en Tenerife y Gran Canaria durante los últimos seis meses, tiempo en el que se tomaron muestras a 17.640 personas.

El proyecto, cuyas conclusiones se publicarán el próximo año, pretendía "realizar un test masivo a la población de las Islas para conocer su salud cardiovascular, al menos en lo que respecta a este factor de riesgo", subrayó Sánchez Rijo, quien dejó claro que se llevó a cabo una muestra tan amplia "para que los resultados se acerquen lo más posible a la realidad. "Las analíticas se realizaron a personas voluntarias, de forma libre y gratuita", destacó el responsable de los laboratorios canarios, quien señaló que, por provincias, el 59% de los sujetos analizados en Tenerife y el 55% de Gran Canaria tenían el colesterol alto".

Tras tomar las muestras, los técnicos que hacían las pruebas recomendaban la visita al especialista para un mejor diagnóstico para cada caso particular, aunque algunos de ellos eran pacientes que ya tomaban medicación para rebajar los niveles de colesterol, pero aun así continuaban teniendo los niveles elevados. Precisamente este fue uno de los datos más preocupantes que llamó la atención a los promotores de estos exámenes analíticos, quienes resaltaron que "el 70% de las decisiones médicas se basan en las pruebas diagnósticas de laboratorio".



PIT'13
20 diciembre - 7 enero
Del 16 al 26 de Diciembre participa en el sorteo de Entradas para el PIT
Envía un SMS con las palabras "PIT DA" al 27755
Consulta las bases en "<http://promociones.diariodeavisos.com>"
Diario de Avisos

Lo último

- Más de la mitad de los canarios, en riesgo por tener el colesterol alto
- Unanimidad para impulsar la acuicultura ecológica
- El precio de la vivienda usada cae en las Islas un 1,2% el último mes
- La capital ahorra el 20% en la factura de la luz
- Los tinerfeños buscan "felicidad"
- Cristiano, Messi, Iniesta y Courtois, triunfadores en la gala de los Premios de la LFP
- La Recova solo ha adjudicado una docena de puestos desde 2008
- El tren que descarriló en Nueva York, a más del doble de la velocidad permitida
- Denuncian la persistencia de vertidos al mar en el Polígono
- De Afganistán a los pies de la Patrona

Tweets

da Diario de Avisos @diariodeavisos 44m
La OCDE sugiere al Gobierno adoptar más medidas para reducir el paro, incluido abaratar el despido kcy.me/wky5

da Diario de Avisos @diariodeavisos 46m
El #PIT incorpora la pista de patinaje y sube el precio hasta los 8 euros buff.ly/1bOIPUh pic.twitter.com/cNmfvQrMs



[Twittear a @diariodeavisos](#)

Portada Edición Impresa

Diario de Avisos

Los resultados por sexos indicaron que las mujeres son más propensas a tener colesterol alto, ya que el 56% registró un dato por encima de 200 mg/dl (conocido como colesterol malo). En el caso de los hombres el dato fue un poco menor: 45%. De igual modo, otro de los aspectos que se extraen de este ambicioso estudio muestral es la escasa participación que mostraron los más jóvenes, especialmente la franja de edad situada por debajo de los 30 años. De hecho, del global de las personas analizadas, solo un 9% pertenecía a este grupo.

"Esto es relevante dada la alta incidencia de obesidad entre los más jóvenes", arguyó el doctor Antonio Barragán, quien recordó que más de la mitad de los sujetos analizados, el 55%, "eran mayores de 50 años".

La muestra más amplia realizada en el Archipiélago

El presidente de la Sociedad Canaria de Cardiología, el doctor Antonio Barragán, indicó que este proyecto supone "la muestra más grande realizada en Canarias hasta el momento, lo que sirve para hacernos una fotografía aproximada de la incidencia de este factor de riesgo entre los canarios". El cardiólogo agradeció formalmente a los promotores esta iniciativa, que "servirá de herramienta para futuros estudios". Barragán advirtió además que estas cifras deben mejorarse, y abogó por la "prevención" para evitar que las patologías cardiovasculares sigan siendo la primera causa de muerte en las Islas. "Es esencial que cambiamos nuestros hábitos nocivos de vida, como el tabaquismo, el alcoholismo o incluso el sedentarismo. Debemos interiorizar que debemos alimentarnos de forma equilibrada, introducir las verduras y frutas en nuestra dieta y consumir leches fermentadas con esteroles vegetales, que ayudan a reducir de forma natural los índices de colesterol", explicó el facultativo, quien reiteró que no se debe "obviar que el colesterol y los hábitos de vida determinan el 90% de los infartos". "Si cambiamos nuestros hábitos de vida, mantenemos una dieta equilibrada y hacemos ejercicio podemos influir mucho en nuestra salud cardiovascular", concluyó.

 4  0 





Consulta la portada diaria de la edición impresa o accede a la hemeroteca de ediciones.

CURSOS DiariodeAvisos.com

- › Curso Cocina y Gastronomía
- › Curso Recepcionista de Hotel
- › Curso Estética
- › Curso Técnico Tanatoestética y Tanatopraxia
- › Curso Ciclo Formativo de Grado Superior en Técnico Superior en Educación Infantil
- › Curso Estética
- › Curso Quiromasaje y Masaje Deportivo
- › Curso Peluquería
- › Curso Formación y Técnicas en

Finanzas



Windows Server 2012

www.microsoft.com/Windows-Server

Descubra y Evalúe la Nube Privada de Microsoft. ¡Totalmente gratis!

Canarias 7.es

17.12.13

Miércoles, 18 diciembre 2013, actualizado a las 11:28 h.

C7 REVISTA C7

CLASIFICADOS TUSANUNCIOS PISOS COCHES MOTOS EMPLEO

Canarias7.es

10 MINUTOS MÁS

IDENTIFICARSE REGISTRAR NUEVO USUARIO

BUSCAR AVANZADO HEMEROTECA

PORADA 7 ISLAS DEPORTES SOCIEDAD CULTURA POLÍTICA MULTIMEDIA OCIO PARTICIPA BLOGS

Titulares canarias7 saludable ciencia descubrimiento estudio internet justicia mujer nacimiento navidad pobreza riqueza salud sanidad visitas escolares

Sociedad

17/12/2013

25 años analizando

Imprimir | Enviar a un amigo

Canarias7 / Las Palmas de Gran Canaria

PUBLICIDAD

NADIE SE ACERCA TANTO
NUEVO NOKIA LUMIA 1020
¡DESCÚBRELO! ► NOKIA

Los Laboratorios González Santiago celebraron recientemente en el Gabinete Literario de Las Palmas de Gran Canaria sus 25 años de existencia en Canarias. Con 350.000 pacientes, más de 10 millones de pruebas al año y una facturación anual de 8,5 millones de euros, se trata de los mayores laboratorios de las Islas. Su director general, José Manuel Sánchez y su director comercial, Francisco Villanueva, explicaron ante relevantes figuras del sector médico, farmacéutico y científico de la capital grancanaria los principales valores de esta compañía que ha conseguido una exitosa trayectoria en tiempos de crisis.

Teniendo en cuenta que el 70% de las decisiones médicas se basan en los resultados de pruebas de laboratorio -lo cual supone únicamente el 4% del gasto sanitario-, LGS Análisis ofrece un amplio catálogo de pruebas médicas y biológicas: genética y medicina molecular, medicina antienvejecimiento, pruebas de paternidad, anatomía patológica y citología, análisis de aguas físico-químico y microbiológico, cosmética, alimentos y controles ambientales.

Esta compañía está presente en las siete islas y se ha convertido en el primer grupo de servicios de laboratorios clínicos. Su plantilla la conforman 150 personas, 6 laboratorios de análisis clínicos, un laboratorio de anatomía patológica, otro de análisis de aguas, otro más de análisis de alimentos y 40 centros de extracción.

Con el objetivo de dar respuesta a nuevas demandas de la sociedad, LGS Análisis ha apostado por el desarrollo de dos nuevas líneas de trabajo: una orientada a todo lo referente a la veterinaria (con analíticas a los animales de compañía) y otra en torno al ámbito de la biología molecular y genética (con estudios orientados a la medicina del futuro, es decir, al estudio de la situación genética de cada persona para poder hacer predicciones y fijar tratamientos preventivos).

LGS Análisis «contribuye a que las autoridades sanitarias desempeñen su papel en el marco de la salud pública», según informa la compañía. Esta contribución se concreta en el trabajo de los laboratorios del grupo y su compromiso con un servicio de calidad y proximidad, y en la participación en programas de investigación epidemiológica y médica en general a nivel local. También ofrece a las empresas análisis de aguas y alimentos.

En las clínicas y hospitales realizan periódicamente el control ambiental de los quirófanos. Además colaboran estrechamente con la Fundación María García Estrada, para la investigación del sarcoma; la ONCE, para la adaptabilidad de la web de la empresa al uso de los invidentes; atención a inmigrantes, en colaboración con la Dirección General de Policía; campañas informativas a la población sobre prevención de riesgo cardiovascular; Asociación de niños autistas (ALDIS) y Médicos del Mundo.

Etiquetas de la noticia

canarias7 saludable

10 MINUTOS MÁS Diez Minutos en todas las islas, todos los viernes, tu periódico y la revista Diez Minutos por 1,80€

Estadísticas

Esta noticia ha sido vista 432 veces.

Añadir a Mis artículos

Debe ser usuario registrado para añadir esta noticia a su selección.

Vote esta noticia

¿Le ha parecido interesante esta noticia?

VOTAR

MELIÀ.COM

BARCELONA EN TU MANO
TRYP BARCELONA APOLÓ HOTEL
El mejor lugar para estar y dar una vuelta
10€ bono regalo por noche
RESERVAR

Seguro Adeslas 12 €/mes

isegurosdesaludadeslas.com

2 Meses Gratis En Tu Seguro Medico.
Seguro Adeslas Es Mas. Contrata!

Amplie la información en la edición impresa.
Puede adquirir el ejemplar en PDF a través de nuestra tienda web.



El director general de LGS Análisis, José Manuel Sánchez, ayer momentos antes de celebrar los 25 años de la entidad./ JESÚS ADÁN

LGS Análisis busca proyectarse hacia América y en internet

●●● Laboratorios González Santiago cumple 25 años con la vista puesta en la conexión con otras regiones, la "virtualización" de su actividad y la personalización de los tratamientos.

El Día, S/C de Tenerife

De un solo laboratorio de 80 metros cuadrados a nueve, además de 40 centros de extracciones y 150 trabajadores. Así puede resumirse el camino que ha recorrido LGS Análisis (Laboratorios González Santiago) desde que inició su actividad hace ahora 25 años.

La experiencia acumulada y los logros alcanzados permiten a la empresa sanitaria trazar ambiciosos planes de futuro, que pasan fundamentalmente por su proyección internacional y la exploración de las posibilidades que ofrece internet, así como la profundización en la biología molecular y genética, explica el director general de LGS Análisis, José Manuel Sánchez.

"Hacemos unos 400.000 análisis cada año y pasamos de diez millones de pruebas analíticas, y eso en un ámbito tan cerrado como Canarias, con dos millones de habitantes", expone Sánchez. Las limitaciones que representan las características territoriales del Archipiélago han impulsado a la empresa a "salir fuera".

Hay planes al respecto, pero, "como siempre, los costes son muy

altos", indica el director general de la firma. "Más que a la Península, pensamos irnos fuera del territorio nacional", añade. América es el destino que tienen en mente los responsables de Laboratorios González Santiago.

Otros proyectos de futuro se refieren a la "virtualización" del laboratorio. "Queremos sacarlo más a la red. Es una vía muy importante, porque así daremos mejor servicio al paciente", apunta José Manuel Sánchez.

El uso que un laboratorio de análisis clínicos pueda hacer de internet puede parecer, a primera vista, problemático, pero hay vías. Para la toma de determinadas muestras -las de sangre- seguirá siendo necesario acudir al

Un catálogo formado por más de 3.500 pruebas



futuro? El director general de la compañía, José Manuel Sánchez, insiste en que todo señala hacia los progresos de la genética y la medicina molecular.

La medición de telómeros -los extremos de los cromosomas- es una de estas técnicas. Aunque hoy en día su utilidad es "muy limitada" debido a la falta de herramientas terapéuticas, cuando estas se desarrollen -Sánchez confía que en un plazo de unos diez o quince años- será posible "actuar sobre la longevidad de las células, que es la longevidad de los seres humanos". "Podremos dar menor duración a las células que no queremos que sobrevivan y mayor a las que sí, como las del tejido nervioso", explica el director general de LGS Análisis.

to, pruebas de paternidad, anatomía patológica, citología, análisis de aguas, cosmética, alimentos y controles ambientales a los quirófanos de hospitales y clínicas.

El catálogo de la empresa consta de más de 3.500 pruebas diferentes.

¿Qué otras técnicas y tratamientos podrán ofrecerse en el

centro, pero hay otro tipo de muestras que no exigen la intervención de personal especializado.

"El camino está dirigido hacia la biología molecular. Basta con una célula de cualquier epitelio, que puede tomarse con un bastoncillo y que el paciente envía luego a uno de nuestros centros", detalla Sánchez. El usuario puede acceder a sus resultados a través de la red y consultarlos cuantas veces quiera, y los clínicos tienen

La empresa hace 400.000 análisis y más de diez millones de pruebas analíticas cada año

la posibilidad de interactuar con el informe analítico o ampliarlo si es preciso, aprovechando una de las innovaciones incorporadas recientemente: la robotización del proceso, que permite localizar una muestra de forma automática y reintroducirla en el circuito de proceso para volver a emitir un informe.

Las previsiones de LGS Análisis para el futuro más inmediato incluyen también profundizar en la biología molecular y genética. "Es el nuevo camino que permitirá que la sanidad se personalice y se dirija no al grupo, sino a la persona en concreto", señala el director general de la entidad.

El dinamismo que caracteriza la evolución de la tecnología sanitaria convierte en obligada la formación continua. LGS Análisis es consciente de ello y tiene en funcionamiento programas de actualización para los analistas, que están permanentemente conectados con las novedades médicas.

Más de la mitad de los canarios, en riesgo por tener el colesterol alto

Un estudio de los laboratorios González Santiago y la Sociedad Canaria de Cardiología revela que el **59% de los tinerfeños** presenta "niveles preocupantes"

José Luis Cámera
Santa Cruz de Tenerife

Canarias tiene el colesterol alto. Esta es la principal conclusión que se desprende del estudio más amplio realizado sobre esta materia en los últimos años en el Archipiélago, cuyos resultados obran ya en poder de la Sociedad Canaria de Cardiología. La muestra, sobre más de 17.000 personas, ha revelado que el 57% de los sujetos analizados presentaba altos índices de colesterol, lo que supone un "grave riesgo" para su salud cardiovascular.

Los laboratorios de análisis clínicos González Santiago han sido los encargados de tomar las muestras que son la base de este trabajo, coordinado por el doctor Antonio Barragán, presidente de la Sociedad Canaria de Cardiología. Este dejó claro que, ante unos datos tan altos de incidencia, "resultan necesarios cambios en los hábitos de vida, así como ejercicio físico y una dieta equilibrada, sin olvidar el consumo diario de leches fermentadas con esteroles vegetales".

En la misma línea se manifestó el director general de los laboratorios González Santiago, José Manuel Sánchez Rijo, quien explicó a este periódico que la labor de campo del estudio se realizó en Tenerife y Gran Canaria durante los últimos seis meses, tiempo en el que se tomaron muestras a 17.640 personas.

El proyecto, cuyas conclusiones se publicarán el próximo año, pretendía "realizar un test masivo a la población de las Islas para conocer su salud cardiovascular, al menos en lo que respecta



Pedro González Santiago y José Manuel Sánchez Rijo, presidente y director general de los laboratorios. / S. M.

a este factor de riesgo", subrayó Sánchez Rijo, quien dejó claro que se llevó a cabo una muestra tan amplia "para que los resultados se acercaran lo más posible a la realidad. "Las analíticas se realizaron a personas voluntarias, de forma libre y gratuita", destacó el responsable de los laboratorios canarios, quien señaló que, por provincias, el 59% de los sujetos analizados en Tenerife y el 55% de Gran Canaria tenían el colesterol alto".

Tras tomar las muestras, los técnicos que hacían las pruebas recomendaban la visita al especialista para un mejor diagnóstico para cada caso particular, aunque algunos de ellos eran pacientes que ya tomaban medicación para rebajar los niveles de

Las mujeres son más propensas a tener el colesterol alto, por encima de 200 mg/dl

colesterol, pero aun así continuaban teniendo los niveles elevados. Precisamente este fue uno de los datos más preocupantes que llamó la atención a los promotores de estos exámenes analíticos, quienes resaltaron que "el 70% de las decisiones médicas se basan en las pruebas diagnósticas de laboratorio".

Los resultados por sexos indicaron que las mujeres son más

propensas a tener colesterol alto, ya que el 56% registró un dato por encima de 200 mg/dl (conocido como colesterol malo). En el caso de los hombres el dato fue un poco menor: 45%. De igual modo, otro de los aspectos que se extraña de este ambicioso estudio muestral es la escasa participación que mostraron los más jóvenes, especialmente la franja de edad situada por debajo de los 30 años. De hecho, del global del personas analizadas, solo un 9% pertenecía a este grupo.

"Esto es relevante dada la alta incidencia de obesidad entre los más jóvenes", arguyó el doctor Antonio Barragán, quien recordó que más de la mitad de los sujetos analizados, el 55%, "eran mayores de 50 años".

La muestra más amplia realizada en el Archipiélago

J.L.C.
Santa Cruz de Tenerife

El presidente de la Sociedad Canaria de Cardiología, el doctor Antonio Barragán, indicó que este proyecto supone "la muestra más grande realizada en Canarias hasta el momento, lo que sirve para hacernos una fotografía aproximada de la incidencia de este factor de riesgo entre los canarios". El cardiólogo agradeció formalmente a los promotores esta iniciativa, que "servirá de herramienta para futuros estudios". Barragán advirtió además que estas cifras deben mejorarse, y abogó por la "prevención" para evitar que las patologías cardiovasculares sigan siendo la primera causa de muerte en las Islas. "Es esencial que cambiamos nuestros hábitos nocivos de vida, como el tabaquismo, el alcoholismo o incluso el sedentarismo. Debemos interiorizar que debemos alimentarnos de forma equilibrada, introducir las verduras y frutas en nuestra dieta y consumir leches fermentadas con esteroles vegetales, que ayudan a reducir de forma natural los índices de colesterol", explicó el facultativo, quien reiteró que no se debe "obviar que el colesterol y los hábitos de vida determinan el 90% de los infartos". "Si cambiamos nuestros hábitos de vida, mantenemos una dieta equilibrada y hacemos ejercicio podemos influir mucho en nuestra salud cardiovascular", concluyó.

Cermi exige que la discapacidad sea "prioridad" en los presupuestos

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

Bajo el lema *SOS Discapacidad: Derechos, Inclusión y Bienestar a Salvo*, miles de personas se movilizan hoy en todo el país con motivo del Día Internacional y Europeo de las Personas con Discapacidad, con el fin de defender los derechos y la continuidad de las organizaciones y velar por la atención de las personas con discapacidad y sus familias, amén de facilitar su proceso de inclusión y el mantenimiento de su bienestar social. En este sen-

tido, Cermi Canarias considera que "no podemos retroceder en el nivel de derechos, inclusión y bienestar alcanzado" para las personas con discapacidad y sus familias, y luchará para que en el presupuesto del Gobierno autonómico en 2014 las necesidades de las personas con discapacidad sean "una prioridad", y esto se constate con el aumento de las partidas destinadas al ámbito de la discapacidad en el Archipiélago. En una nota, el Comité de Representantes de Personas con Discapacidad en Canarias insis-

tió en que "se actuará para impedir y contrarrestar la adopción de medidas, presentes y futuras, que vayan en contra de la inclusión y la protección social del colectivo de personas con discapacidad". "La crisis económica no puede ser una excusa para recortar o detener las políticas públicas en el ámbito de la discapacidad", reiteraron las mismas fuentes, quienes realizaron el "papel tan importante que en los últimos años está teniendo en Canarias el movimiento asociativo de las personas con discapacidad".

Urólogos europeos se forman en el HUC en un proyecto continental

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

El servicio de Urología del Hospital Universitario de Canarias (HUC) ha sido uno de los cinco hospitales seleccionados por el Instituto para el Estudio de Enfermedades Urológicas para que jóvenes urólogos puedan acceder a experiencias profesionales durante un periodo de una semana en centros urológicos de excelencia europea. Así, dos facultativos griegos, los doctores Moustakas Georgios y

Lampros Mitrakas, llevaron a cabo su experiencia en el HUC la semana pasada, en la que, como observadores, estuvieron tanto en quirófano como en consultas, y pudieron asistir a trasplantes de riñón de cadáver y de donante vivo.

Se trata del único centro español seleccionado este año para realizar esta iniciativa. El servicio de Urología de la Fundación Puigvert de Barcelona fue seleccionado en 2012, en un proyecto en la que participan centros de toda Europa.

Un centro de día tratará los trastornos de anorexia y bulimia en Gran Canaria

La instalación evitará el traslado hasta Barcelona de muchos enfermos ■ Los trastornos de conducta alimentaria afectan a personas desde los 8 a los 70 años

Eva de León

LAS PALMAS DE G.C.

Las personas con trastornos de conducta alimentaria (anorexia y bulimia nerviosa) de Gran Canaria tendrán por primera vez oportunidad de recibir una atención integral a sus problemas de salud, con la apertura de un centro de atención de día que está gestionado por la Asociación Gull-Laségué.

Una instalación ubicada en el Centro sociosanitario Nuestra Señora de Fátima, propiedad del Cabildo de Gran Canaria, que ha cedido una zona del inmueble para ubicar este servicio de atención a los enfermos. A partir de ahora, las personas con anorexia, bulimia y otras trastornos de alimentación, recibirán un tratamiento personalizado y más cercano.

Además, a los que padecen estos trastornos se les evita tener que desplazarse hasta Barcelona, como hacían hasta ahora para recibir unos cuidados que les ayuden a superar esta conducta agresora hacia



Brígida Mendoza y Bravo de Laguna descubren la placa del centro de día. | EFE

su persona. Rita García, presidenta de la Asociación Gull-Laségué, indica que "será un recurso para tratar esta enfermedad de manera intensiva, integral y sin separar a los enfermos de su núcleo familiar".

Tras 14 años de lucha y reivindicación para lograr esta infraestructura, el centro de atención de

años, debido "en gran parte a la presión social y por la falsa creencia de que las personas delgadas tienen más éxito", afirma Beatriz García, trabajadora social de la asociación.

El centro de día recibirá a pacientes, algunos de manera ambulatoria una vez por semana, y otros en grado más avanzado de la patología, recibirán tratamiento a través de talleres, intervenciones psicológicas de manera diaria en ese lugar. Una atención que se impartirá tanto a los enfermos como a los familiares.

Carmen Fernández, psicóloga de Gull-Laségué explica que "atendemos a un amplio número de personas desde menores a adultos, con una baja autoestima y mucha inseguridad en su gestión emocional, a los que se les enseña a trabajar para que superen esta enfermedad". Todas las partes manifiestan que el centro evitará el traslado de los enfermos mejorando su calidad asistencial y un tratamiento continuado por los mismos terapeutas.

El Papa revela que de joven trabajó como portero de una discoteca

Efe
MADRID

El papa Francisco ha revelado que de joven trabajó como portero de discoteca y que ese trabajo le sirvió para, tiempo después, conseguir acercar a la gente de nuevo a la Iglesia Católica.

Según el diario vaticano *L'Observatore Romano*, el pontífice, del que se sabía que había limpiado suelos y trabajado en un laboratorio científico, hizo esta confesión en una conversación con algunos feligreses, durante su visita este domingo a la parroquia de San Cirilo Alejandrino en las afueras de Roma.

En una de sus conversaciones espontáneas, Francisco comentó, para sorpresa de sus interlocutores, que fue portero en un local y que ese trabajo, en el que tuvo que interactuar con mucha gente de distinto tipo, le llevó más tarde a saber cómo hacer para que las personas se sintieran llamadas a volver a la Iglesia.

La NASA cultivará nabos, berros y albahaca en un pequeño vivero en la Luna

El envío de semillas en una cámara de cultivo sellada está previsto para 2015

Agenencias

WASHINGTON

La NASA enviará a la Luna en 2015 un pequeño vivero con el que experimentará el cultivo de nabos, berros y albahaca y que podría representar el comienzo de la horticultura para alimento humano en la superficie lunar.

La NASA informó esta semana de que la cámara sellada para el primer intento de germinación sobre la Luna, irá a bordo de una nave privada que resulte ganadora del Premio Lunar X de Google.

"Nuestro concepto es el desarrollo de una cámara de cultivo simple, sellada, que pueda sustentar la germinación en un período de cinco a diez días en la Luna", indicó la agencia. "Un filtro de papel con nutrientes disueltos, dentro de la cámara, puede alimentar a un centenar de semillas de berros, diez semillas de albahaca y otras diez de nabo".

Un comunicado del Centro Ames de Investigación de la NASA explicó que el objetivo del experimento es determinar si "los humanos pueden vivir y trabajar en la Luna (...) quedándose durante décadas", por lo que el primer paso en ese sentido es el envío de las plantas. "Recién germinadas, las plantas pueden ser tan

sensibles como los humanos a las condiciones ambientales y a veces más sensibles", continuó el comunicado. "Las plantas llevan material genético que puede resultar dañado por la radiación, al igual que los humanos".

El envío de las semillas servirá para explorar el ambiente lunar tal como en viejos tiempos los miembros llevaban un canario adentro de los túneles para detectar la presencia de gases explosivos. El experimento no involucra la

El experimento sería el primer paso para crear una colonia humana permanente

prueba de cultivo de las plantas sobre el suelo lunar, cubierto por un polvo que carece de los nutrientes que sustentan la vida vegetal, y en el cual no existe el material orgánico descompuesto que enriquece el suelo terrestre.

Asimismo los niveles de radiación en la Luna son mucho más intensos que en la Tierra ya que el satélite no posee una atmósfera que detenga los rayos más dañinos del Sol.



José Manuel Sánchez, Pedro González y Francisco Villanueva, de izquierda a derecha, ayer. | JUAN CARLOS CASTRO

El laboratorio de análisis LGS celebra sus 25 años en Canarias

González Santiago reúne a los directivos y empleados para celebrar que realiza 10 millones de pruebas al año para 350.000 pacientes

Eduardo Medina Ortuño

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Los Laboratorios González Santiago (LGS) celebraron ayer los 25 años desde que existen en Canarias. Para conmemorar este hito, el Gabinete Literario de Las Palmas de Gran Canaria contó con la presencia, entre otros, de Pedro González Santiago, presidente de la compañía; José Manuel Sánchez, director general, y Francisco Villa-

nueva, director comercial.

El presidente de LGS Análisis

agradeció a todos los implicados el trabajo realizado, pues "son los verdaderos artífices de llegar a donde

hemos llegado". Por su parte, Sánchez se agregó a las palabras de gratitud de González y además añadió que "estamos muy contentos, y máxime con las dificultades que tienen hoy día las empresas; a ver si con esto hacemos una pequeña inversión de moral a nuestra sociedad. El balance de todos estos años es que somos 150 compañeros que trabajamos en toda Canarias; el comienzo fue en un pequeño laboratorio de apenas 80 metros cuadrados, y entre medias han pasado infinidad de personas a las que estoy muy agradecido".

"Para mí, destacó el director ge-

neral, "hay dos puntos fundamen-

tales: la pasión, que hace que tra-

bejemos a gusto, y el respeto que les

debemos a ustedes y que debemos

seguir manteniendo para hacer

nuestro trabajo bien y dándoles lo

que necesitan".

Se trata de uno de los laboratorios de análisis clínico más importantes de las Islas -presente en cada una de las siete-, con más de 10 millones de pruebas al año para 350.000 pacientes. Ofrece un extenso catálogo de pruebas médicas y biológicas, y para el futuro apuesta por el avance en dos nuevas líneas de trabajo: una orientada a la veterinaria y otra en torno a la biología molecular y la genética.

Canarias 7

15.12.13

8

Canarias7 saludable

DOMINGO 15 DICIEMBRE 2013



Empresa. En el Gabinete Literario, los directivos de los laboratorios hicieron un balance de los 25 años de actividad.

25 años analizando

Análisis. Los Laboratorios González Santiago facturan al año 8,5 millones de euros y dan empleo a 150 personas

CANARIAS SALUDABLE
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Los Laboratorios González Santiago celebraron recientemente en el Gabinete Literario de Las Palmas de Gran Canaria sus 25 años de existencia en Canarias. Con 350.000 pacientes, más de 10 millones de pruebas al año y una facturación anual de 8,5 millones de euros, se trata de los mayores laboratorios de las Islas. Su director general, José Manuel Sánchez y su director comercial, Francisco Villanueva, explicaron ante relevantes figuras del sector médico, farmacéutico y científico de la capital grancanaria los principales valores de esta compañía que ha conseguido una exitosa trayectoria en tiempos de crisis.

Teniendo en cuenta que el 70% de las decisiones médicas se basan en los resultados de pruebas de laboratorio -lo cual supone únicamente el 4% del gasto sanitario-, LGS Análisis ofrece un amplio catálogo de pruebas médicas y biológicas: genética y medicina mo-

lecular, medicina antienejecimiento, pruebas de paternidad, anatomía patológica y citología, análisis de aguas físico-químico y microbiológico, cosmética, alimentos y controles ambientales. Esta compañía está presente en las siete islas y se ha convertido en el primer grupo de servicios de laboratorios clínicos. Su plantilla la conforman 150 personas, 6 laboratorios de análisis clínicos, un laboratorio de anatomía patológica, otro de análisis de aguas, otro más de análisis de alimentos y 40 centros de extracción.

Con el objetivo de dar respuesta a nuevas demandas de la sociedad, LGS Análisis ha apostado por el desarrollo de dos nuevas líneas de trabajo: una orientada a todo lo referente a la veterinaria (con analíticas a los animales de compañía) y otra en torno al ámbito de la biología molecular y genética (con estudios orientados a la medicina del futuro, es decir, al estudio de la situación genética de cada persona para poder hacer predicciones y fijar tratamientos preventivos).

LGS Análisis «contribuye a que las autoridades sanitarias desempeñen su papel en el marco de la salud pública», según informa la compañía. Esta contribución se concreta en el trabajo de los laboratorios del grupo y su compromiso con un servicio de calidad y proximidad, y en la participación en programas de investigación epidemiológica y médica en general a nivel local. También ofrece a las empresas análisis de aguas y alimentos. En las clínicas y hospitales realizan periódicamente el control ambiental de los quirófanos.

Además colaboran estrechamente con la Fundación María García Estrada, para la investigación del sarcoma; la ONCE, para la adaptabilidad de la web de la empresa al uso de los invitados; atención a inmigrantes, en colaboración con la Dirección General de Policía; campañas informativas a la población sobre prevención de riesgo cardiovascular; Asociación de niños autistas (ALDIS) y Médicos del Mundo.



Preparados, listos... ¡Solidarios!

A BENEFICIO DE



¡A POR EL RÉCORD!

Apúntate a la carrera más multitudinaria de Canarias

Ayuntamiento
de Las Palmas
de Gran Canaria

Cabildo de
Gran Canaria

Gran
Canaria
2014

www.sansilvestrelaspalmas.com

Un servicio rápido, seguro y de calidad

■ El equipo profesional de LGS Análisis proporciona un servicio rápido, seguro y de calidad, según subraya la propia compañía. Los laboratorios hospitalarios del grupo tienen una disponibilidad de 24 horas, los 365 días del año. Los pacientes ambulatorios

tienen la posibilidad de solicitar que la extracción se lleve a cabo en el propio domicilio, y de pedir cita previa a través de la página web o telefónicamente. Una vez los resultados están finalizados, los médicos y pacientes pueden recoger los resultados

presencialmente, consultar o bien imprimir los mismos mediante un acceso vía web en un entorno seguro. Los resultados están disponibles el mismo día un 95% de los casos. También se facilita la tarea de los médicos con un acceso ágil y sencillo a los re-

sultados, facilitando la interpretación y aportando certeza diagnóstica. Dentro de este cometido se ofrece la posibilidad de conexión informática con el software de todos los clientes, lo que facilita el posterior diagnóstico médico.

LA PROVINCIA | DIARIO DE LAS PALMAS

Viernes, 10 de enero de 2014 **G&C 56**
Gente y Culturas



Los laboratorios cuentan con tecnología avanzada para los análisis. | LP / DLP



Fachada de los laboratorios. | LP / DLP

La mayor empresa sanitaria de las Islas cierra el año con 10 millones de análisis

Los laboratorios LGS, fundados por Pedro González Santiago, conmemoran el 25 aniversario con nuevos campos de diagnóstico en veterinaria y biología genética

Eva de León

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Los laboratorios LGS fueron fundados en el año 1989 por Pedro González Santiago junto a un equipo de profesionales con muchas ambiciones y perspectivas de futuro. Ahora, cuando se cumple el 25 aniversario, la exitosa andadura de esta empresa demuestra que su visión era correcta. Y se corrobora la idea de "crear unos laboratorios donde se pudiesen hacer analíticas de todo tipo". Realizan 10 millones de pruebas al año.

La actualidad ha hecho que aquel programa inicial de análisis se extienda debido a las cada vez más complejas necesidades sanitarias de nuestra sociedad. Se han incorporado nuevos productos, genética y medicina molecular, de antienvejecimiento, pruebas de paternidad, análisis de aguas fisioco-químico y microbiológico, cosmética, alimentos y controles ambientales.

Y gracias a los conciertos y acuerdos que elaboran también análisis de sangre a animales. Proyecto que encabeza Elena Cabrera, una técnica especialista en la elaboración de analizar y hallar rastros de patologías veterinarias en las muestras que les llegan desde clínicas veterinarias, que cada vez son más, "pues ya no es como antes que las personas tenían mascotas y ya está. Ahora se les realizan estudios en caso de que el animal esté enfermo y tenga tratamiento y curación". Esta es una puerta abierta orientada al campo de la veterinaria.

Otra de las líneas de trabajo en las que se está interesando LGS va dirigida al antienvejecimiento, dentro del ámbito de la biología molecular, genética, con estudios acerca de la situación genética que analiza la herencia molecular de familias y de esta manera es posible predecir si las personas pueden ser propensas a padecer determinadas enfermedades. Lo que desempe-

boca en tratamientos preventivos. Pero la misión central de este grupo sanitario es ofrecer el mejor diagnóstico clínico de laboratorio. Para ello, se cuenta con un equipo humano de primer nivel, entre los que se encuentran Tamara Dorta y Elena Cabrera. Ambas explican que "todo el proceso para la elaboración, toma de muestras, análisis y procesamiento de los mismos cuentan con un estricto protocolo. Todos los técnicos lo cumplen de esta manera nos aseguramos que no hay error alguno".

Dorta insiste "los usuarios vienen aquí a hacerse unas pruebas, y cada uno de ellos es importante para nosotros. Y los pasos establecidos permiten que se les de el mejor servicio y la más alta calidad". Estas pautas a seguir convierten en la fiabilidad de uno de los mejores recursos de esta empresa sanitaria.

Equipo humano

El equipo humano con el que cuenta LGS asciende en la actualidad a 150 profesionales que van desde analistas clínicos, biólogos, veterinarios hasta administrativos y comerciales y personal de atención al cliente. Hay que tener en cuenta, que el centro más cercano es en la calle León y Castillo de la capital grancanaria tiene horario de 24 horas para análisis de urgencias.

El día a día de estos lugares comienza temprano, debido a que gran parte del volumen de trabajo son los análisis de sangre habituales. La empresa, además, cuenta con el concierto con varios centros clínicos para los que también realizan trabajos de emergencia y análisis. Los pacientes ambulatorios tienen la posibilidad de solicitar la extracción en el domicilio, o por cita a través de la página web de la empresa.

Una vez están finalizados los resultados de las tomas obtenidas, los médicos y pacientes pueden recogerlos en el laboratorio que han escogido o consultar el mismo



Tamara Dorta es una de las técnicas de la empresa de análisis. | LP / DLP

e imprimirla mediante un acceso web, dentro de un entorno seguro. Estos se pueden conocer el mismo día, en un 95% de los casos.

Además, se facilita la tarea de los médicos con un acceso ágil y sen-

cillo a los resultados, facilita su interpretación y aporta un diagnóstico más certero para los pacientes. Gracias a la presencia de LGS en las redes sociales clientes, pacientes y facultativos pueden mante-

ner un contacto permanente e interactuar entre ellos gracias a los servicios que presta esta empresa sanitaria. Asimismo, se mantiene contacto con profesionales nacionales e internacionales, lo que amplia las posibilidades de negocio y exportar la imagen de los laboratorios fuera de las fronteras del Archipiélago.

Asimismo esta empresa realiza una importante labor social y colabora con diversas fundaciones y asociaciones para las que desarrolla acciones de prevención e investigación. Destacar acuerdos con el Cuerpo Nacional de Policía para análisis diversos a inmigrantes, como determinar su edad genética. Hecho que se une a los concertos con otras empresas sanitaria el espectro sigue agrandándose, como ocurre con los seminogramas espermogramas, si hay riesgo de trisomías.

Otra de las ideas destacadas de este marco sanitario es el control y cuidado del medio ambiente. Tienen recipientes específicos y especiales donde se recogen los restos biológicos de las muestras. Que una vez desecharlos son embolsados en receptáculos biosensibles para su recogida. Igual con el material farmacéutico y médico.

Organización

LGS Análisis es la mayor organización sanitaria privada que existe en el Archipiélago dedicada a los análisis clínicos. Desde que se fundaron, su sede inicial ha ido creciendo y se ha consolidado en las Islas y con planes de crecimiento en un futuro cercano. Estos atienden unos 350.000 pacientes al año, con un catálogo de más de 3.500 pruebas distintas. Su facturación anual asciende a más de ocho millones de euros.

Todo el cómputo produce que se realicen más de diez millones de pruebas diagnósticas al año, en los 9 laboratorios que poseen en Canarias, más los 40 centros de extracción repartidos por la geografía del Archipiélago. Y en 2013 se han producido 165.000 visitas a su web, además de 110.000 descargas de analíticas de pacientes.

Las premisas de la empresa son calidad y servicio, ambas basadas en un amplio equipo humano con el que cuenta, además de una apuesta por la innovación tecnológica y la formación continua. Lo que también es una de las claves de su éxito empresarial y cualitativo.

42 Gente y Culturas

La Opinión de Tenerife
Sábado, 11 de enero de 2014



Arriba, los laboratorios durante el desarrollo de la campaña de control del colesterol de Danacol. El fundador de LGS, Pedro González Santiago, posa con el logo de la empresa. / JOSÉ LUIS GONZÁLEZ

La mayor empresa sanitaria canaria acaba el año con 10 millones de análisis

Los laboratorios LGS, fundados por Pedro González Santiago, conmemoran el 25 aniversario con nuevos campos de diagnóstico en veterinaria y biología genética

Eva DE LEÓN
SANTA CRUZ DE TENERIFE

Los laboratorios LGS fueron fundados en el año 1988 por Pedro González Santiago junto a un equipo de profesionales con muchas ambiciones y perspectivas de futuro. Ahora, cuando se cumple el 25 aniversario, la exitosa andadura de esta empresa demuestra que su visión era correcta. Y se corrobora la idea de "crear unos laboratorios donde se pudiesen hacer analíticas de todo tipo". Realizan 10 millones de pruebas al año.

La actualidad ha hecho que aquel programa inicial de análisis se extienda debido a las cada vez más complejas necesidades sanitarias de nuestra sociedad. Se han incorporado nuevos productos, genética y medicina molecular, de antienvejecimiento, pruebas de paternidad, análisis de aguas físico-químico y microbiológico, cosmética, alimentos y controles ambientales.

Y gracias a los conciertos y acuerdos se elaboran también análisis de sangre a animales. Proyecto que encabeza Elena Cabrera, una técnica especialista en la elaboración de analizar y hallar rastros de patologías veterinarias en las muestras que les llegan desde clínicas veterinarias, que cada vez son más, "pues ya no es como antes que las personas tenían mascotas y ya está. Ahora se les realizan estudios en caso de que el animal esté enfermo y tenga tratamiento y curación". Esta es una puerta abierta orientada al campo de la veterinaria.

Otra de las líneas de trabajo en las que se está interesando LGS va dirigida al antienvejecimiento, dentro del ámbito de la biología molecular y genética, con estudios acerca de la situación genética. Se analiza la herencia molecular de familias y de esta manera es posible predecir si las personas pueden ser propensas a padecer determinadas enfermedades. Lo que desemboca en tratamientos preventivos.

Pero la misión central de este grupo sanitario es ofrecer el mejor diagnóstico clínico de laboratorio. Para ello, se cuenta con un equipo humano de primer nivel, entre los que se encuentran Tamara Dorta y Elena Cabrera. Ambas explican que "todo el proceso para la elaboración, toma de muestras, análisis y procesamiento de los mismos cuentan con un estricto protocolo. Todos los técnicos lo cumplen de esa manera nos aseguramos que no hay error alguno".

Dorta insiste "los usuarios vienen aquí a hacerse unas pruebas, y cada uno de ellos es importante para nosotros. Y los pasos establecidos permiten que se les dé el mejor servicio y la más alta calidad". Estas pautas a seguir convierten en la habilidad uno de los mejores recursos de esta empresa sanitaria.

Equipo humano

El equipo humano con el que cuenta LGS asciende en la actualidad a 150 profesionales que van desde analistas clínicos, biólogos, veterinarios hasta administrativos y comerciales y personal de atención al público. Hay que tener en cuenta, que los centros como el situado en la calle León y Castillo de la capital grancanaria tiene horario de 24 horas para análisis de urgencia.

El día a día de estos lugares comienza temprano, debido a que gran parte del volumen de trabajo son los análisis de sangre habituales. La empresa, además, cuenta con el concierto con varios centros clínicos para los que también realizan trabajos de emergencia y análisis. Los pacientes ambuláticos tienen la posibilidad de solicitar la extracción en el domicilio, o pedir cita a través de la página web de la empresa.

Una vez están finalizados los resultados de las tomas obtenidas, los médicos y pacientes pueden recogerlos en el laboratorio que han escogido o consultar el mismo e imprimirllo mediante un



Tamara Dorta es una de las técnicas de la empresa de analíticas. / LOT

acceso web, dentro de un entorno seguro. Estos se pueden conocer el mismo día, en un 95% de los casos. Además, se facilita la tarea de los médicos con un acceso

ágil y sencillo a los resultados, facilita su interpretación y aporta un diagnóstico más certero para los pacientes. Gracias a la presencia de LGS en las redes sociales

Pruebas de paternidad

E. D. L.

El 70% de las decisiones médicas se basan en los resultados de pruebas de laboratorio, lo que supone un 4% del gasto sanitario en Canarias, los laboratorios LGS ofrece un amplio catálogo de pruebas médicas y biológicas, tanto de medicina genética como molecular y de antienvejecimiento. Una de las peticiones que han agregado a su carta de servicios son las pruebas de paternidad, determinar el vínculo genético ascendente en primer grado entre un individuo y su supuesto genitor masculino.

Los métodos para determinar esta relación han evolucionado. Se ofrecen dos tipos de pruebas: las no probatorias y las probatorias. En las primeras se toman las muestras con números, sin nombre alguno y sirven para identificar si hay relación sanguínea paternofilia entre los implicados. Las segundas son las que se emplean en juicios para demandas de paternidad o divorcio, y se le exige a los petionarios fotos del padre y del menor, el libro de familia de ambos, las huellas dactilares. Todo dentro de un control exhaustivo e intenso, pues han de servir para uso judicial.

clientes, pacientes y facultativos pueden mantener un contacto permanente e interactuar entre ellos gracias a los servicios que presta esta empresa sanitaria. Asimismo, se mantiene contacto con profesionales nacionales e internacionales, lo que amplía las posibilidades de negocio y exportar la imagen de los laboratorios fuera de las fronteras del Archipiélago.

Asimismo, esta empresa realiza una importante labor social y colabora con diversas fundaciones y asociaciones para las que desarrollan acciones de prevención e investigación. Destacar acuerdos con el Cuerpo Nacional de Policía para análisis diversos a inmigrantes, como determinar su edad genética. Hecho que se une a los conciertos con otras empresas sanitarias el espectro sigue agrandándose, como ocurre con los soministros, esperiogramas, si hay riesgo de trisomías.

Otra de las ideas destacadas de este marco sanitario es el control y cuidado del medio ambiente. Tienen recipientes específicos y especiales donde se recogen los restos biológicos de las muestras. Que una vez desecharlos son embolsados en receptáculos biosensibles para su recogida igual con el material farmacéutico y médico.

Organización

LGS Análisis es la mayor organización sanitaria privada que existe en el Archipiélago dedicada a los análisis clínicos. Desde que se fundara, su sede inicial ha ido creciendo y se ha consolidado en las Islas y con planes de crecimiento en un futuro cercano. Estos atienden unos 350.000 pacientes al año, con un catálogo de más de 3.500 pruebas distintas. Su facturación anual asciende a más de ocho millones de euros.

Todo el cómputo produce que se realicen más de diez millones de pruebas diagnósticas al año, en los 9 laboratorios que poseen en Canarias, más los 40 centros de extracción repartidos por la geografía del Archipiélago. Y en 2013 se han producido 165.000 visitas a su web, además de 110.000 descargas de analíticas de pacientes.

Las premisas de la empresa son calidad y servicio, ambas basadas en el amplio equipo humano con el que cuenta, además de una apuesta por la innovación tecnológica y la formación continua. Lo que también es una de las claves de su éxito empresarial y cualitativo.



Comunicación

Teléfono: 646 742 713

VISIBLE comunicación estratégica
Avenida de José Mesa y López 9. 1º D 35007.

Las Palmas de Gran Canaria

www.visiblecomunicacion.com

info@visiblecomunicacion.com